



# Kiwaniis®

## H I R O S H I M A

13F, RIHGA ROYAL HOTEL HIROSHIMA 6-78 MOTOMACHI NAKA-KU HIROSHIMA, 730-0011 JAPAN  
Tel 082-227-5315 Fax 082-223-0756 E-mail:hiroshima@japankiwanis.or.jp

### 第 1 1 4 9 回例会

日 時 : 令和 2 年 7 月 9 日 ( 木 ) 1 2 : 3 0 ~ 1 3 : 3 0  
場 所 : リーガロイヤルホテル広島 宮島の間  
出席者 : 4 3 名  
講 師 : 浦 伸 嘉 氏 ((株) 広島ドラゴンフライズ  
代表取締役社長(兼)ゼネラルマネージャー)  
演 題 : 広島ドラゴンフライズの可能性について  
紹介者 : 河 村 康 会 員 (元 (一財) 広島県建設技術センター 理事長)

- 三谷会長のゴングで開会
- キワニス憲章朗読 森元広報委員
- 新入会員にバッジの贈呈

畝 川 寛 (せがわ ひろし) 氏 中国電力株式会社 顧問  
生年月日 : 昭和 30 年 3 月 6 日生  
紹介者 : 小川会員の後任

挨拶…高いところではございますが一言ご挨拶をさせていただきます。中国電力の畝川でございます。これまで中国電力で経理とか資材、関連事業等々を担当してきました。先月 6 月末に中国電力の顧問に就任したところです。

個人的なプロフィールの紹介ということですが、とにかくよく食べてよく飲んでよく歌うと、中国地方中心に温泉地を巡るのが趣味でございます。ところがご承知の通り新型コロナウイルスの関係で 4 月の下旬から 6 月中旬ぐらいまで一切市内中心部への外出を控えておりましたので、若干減量できたのかなと考えているところでした。最近ちょっとリバウンドで 6 月下旬から時々市内中心部に出るようになりまして、また体重が少しずつ増え始めたというところでございます。キワニス入会を機に、憲章に恥じないように社会生活スタイルを変えないといけないと私自身考えているところです。

実は 8 年か 9 年前に当広島キワニスクラブに入会させていただいたことがあったのですが、個人的な事情で極めて短期間の内に退会させていただいた経緯がございます。よく「運は一瞬、縁は一生」という言葉がございますが、あらためて当クラブに入会させていただきまして、縁の深さを感じているところです。どうぞ、前回のように短い期間で退会することなくフルで参加させていただきたいと考えておりますので、みなさま方のご指導のほどよろしく願います。

します。ありがとうございました。

○ 7月誕生会員

山本茂樹 神川 河尻

○ 事務局報告

**1. (公財)キワニス日本財団寄付について報告**

- 新型コロナ対策義捐金…当クラブ¥106,000-、日本地区全体¥5,639,200-
- オ-ストラリア森林火災義捐金…当クラブ¥76,000-、日本地区全体¥2,087,500-

**2. 次回例会のご案内**

日 程：7月30日(木) 12:30~13:30 リーガH 32階「ダイヤモンド」

講 師：山田 幸博 氏(安芸国総鎮守速谷神社 禰宜)

テーマ：安芸国の祖神

○ 7月誕生会員エピソード

**神川会員(不二ビルサービス)**…誕生日をお祝い頂き、ありがとうございます。今年には新型コロナ禍や豪雨による未曾有の災害に見舞われ、大変な年になりそうです。これから少しでも明るい兆しが見えればいいと願っています。

新型コロナ感染の影響で、今年、新社会人の次男は横浜の借上げ社宅に入居した途端、実家待機の命令が出て広島に帰って来ました。

入社式も集合研修も中止になり、同期と一堂に会することもなく、結局2か月間の実家待機ののち、そのまま職場配属となりました。実家待機中は、本社から送付されたパソコンで、オンライン会議に参加したり、上司面接を受けたり。

職場の歓迎会も海外拠点のメンバーが参加してオンライン飲み会で開催。子供さんが飛び入り登場したり、生活感あふれる背景だったり、オンラインならではのハプニングも。これがニューノーマルなのかもしれません。

また、ひとつ年を取るアナログの私は、ビール片手にパソコンに向かうより、やはり居酒屋で飲む方が落ち着く。そう思うのは、時代についていけない証かもしれません。